



Les répercussions spirituelles de la violence conjugale sur les enfants

Je lis un livre de Darby Strickland sur la violence conjugale depuis quelques semaines¹. Je ne peux le lire que par petites tranches tant il est émotionnellement lourd. Néanmoins, c'est un livre important qui devrait être lu par le plus grand nombre possible. Le chapitre 11 est intitulé « Aider les mères et les enfants ». Les enfants peuvent être gravement affectés par les abus au sein du foyer, même lorsqu'ils ne sont pas dirigés contre eux. Strickland souligne que la majorité des parents dans de telles situations croient que leurs enfants ne sont pas conscients de ce qui se passe, alors que la recherche a montré que 90 % d'entre eux en sont pleinement conscients. Strickland décrit les conséquences de ces situations. Dans cet extrait, elle décrit les répercussions spirituelles :

« À mon avis, les dommages les plus profonds causés par la violence conjugale dans le foyer pendant l'enfance sont ceux d'ordre spirituel. Lorsque les enfants ont un père qui prétend être un homme de Dieu, mais qui les maltraite, eux ou leur mère, sur le plan spirituel ou en se servant des Écritures, les dommages causés à la foi de ces enfants peuvent être immenses. C'est affreux lorsque les cœurs des enfants sont immergés dans un environnement qui donne une représentation déformée de Dieu, de l'Écriture et de la direction spirituelle.

J'ai vu cela se produire avec des épouses qui ont choisi de rester mariées pour le bien de leurs enfants. Beaucoup de ces enfants se sont détournés de leur foi à l'âge adulte, et cela me brise le cœur. Ces femmes pensaient qu'en tant que chrétiennes, le mieux pour leurs enfants était qu'elles restent mariées. Mais aujourd'hui, l'effet que les abus ont eu sur la foi de leurs enfants les attriste profondément et elles se demandent s'il n'aurait pas mieux valu qu'elles quittent après tout.

Quitter, cependant, ne produit pas toujours de bons résultats — et rester dans un foyer oppressif ne signifie pas non plus que les enfants vont nécessairement s'éloigner de la foi. J'ai vu des Églises et des anciens s'occuper avec amour d'enfants victimes de violences conjugales, et leurs paroles peuvent grandement contribuer à représenter le véritable Évangile pour ces enfants qui ont vu Dieu et sa Parole déformés...² »

Wes Bredenhof, pasteur

Traduit de « [Spiritual Impact of Abuse on Children](#) », Wes Bredenhof – A Reformed Christian Blog and Resource Page, 9 décembre 2021.

L'auteur est pasteur de l'Église réformée libre (FRCA) de Launceston, Tasmanie, Australie.

1 Darby Strickland, *Is It Abuse? A Biblical Guide to Identifying Domestic Abuse and Helping Victims* [S'agit-il d'abus? Un guide biblique pour identifier la violence conjugale et aider les victimes], P&R Publishing, 2020, 360 pages.

2 Darby Strickland, *Is It Abuse?*, p. 266-267.

www.ressourceschretiennes.com



2024. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))